
Debutto con 4 mila spettatori
per  La  Pace  di  Aristofane:
applausi e divertimento
Divertente,  con  momenti  di  musical  e  con  un’ottima  prova
corale. Funzionano i tempi, convince e prende e non manca il
gusto del colpo di scena, dal grande calabrone allo stesso
finale. Applausi ieri sera per il debutto al Teatro Greco de
La Pace di Aristofane per la regia di Daniele Salvo e la
traduzione di Nicola Cadoni , con Giuseppe Battiston nel ruolo
di Trigeo. La commedia resterà in scena fino al 23 giugno. E
proprio nella serata del terzo debutto della stagione, la
sovrintendente  dell’Inda  Valeria  Toldi,  visibilmente
emozionata, ha annunciato i titoli della 59esima stagione di
rappresentazioni classiche in programma dal 10 maggio al 29
giugno 2024: Aiace di Sofocle, Fedra (Ippolito portatore di
corona) di Euripide e, per la prima volta in assoluto al
Teatro Greco di Siracusa, Miles gloriosus di Plauto. Aiace di
Sofocle è già stato messo in scena a Siracusa nel 1939, nel
1988 e nel 2010 mentre Fedra (Ippolito portatore di corona)
sarà allestita per la seconda volta dopo l’edizione del 2010.
La Pace di Aristofane è dunque entrata nella storia delle
produzioni Inda, prima volta in 109 anni. “Si tratta di un
testo originalissimo, visionario, sorprendente, spiazzante e
perturbante – racconta Daniele Salvo. Ai nostri giorni, nella
situazione storica attuale, in cui a ogni istante rischiamo
un’estinzione  di  massa,  le  parole  di  Aristofane  appaiono
particolarmente  profetiche  ed  illuminanti”.  La  scena  dello
spettacolo è basata “sull’opposizione tra mondo terrestre e
mondo degli Dèi” mentre i costumi sono ispirati al cinema di
Pier Paolo Pasolini e alle opere pittoriche di Hieronymus
Bosch; le musiche originali sono state composte da Patrizio
Maria D’Artista e sono utilizzate in “senso cinematografico,
come colonna sonora, fondamentale supporto emotivo e vera e
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propria seconda drammaturgia, parallela al testo”.

 

 

"Un  Casco  vale  una  Vita",
conclusa la 15esima edizione:
cerimonia  con  le  39  scuole
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coinvolte
Si è conclusa, con la cerimonia dell’8 giugno presso il dopo
lavoro  Isab  di  Città  Giardino,  la  quindicesima  edizione
dell’iniziativa Un Casco vale una Vita,  progetto ideato dal
Comando Provinciale dell’Arma dei Carabinieri di Siracusa e
sviluppato in sinergia con l’Ufficio Scolastico Territoriale e
la società ISAB.
Dopo l’introduzione del giornalista Gianni Catania, direttore
di FMITALIA e SiracusaOggi.it, presentatore della serata, il
Colonnello  Gabriele  Barecchia,  Comandante  Provinciale  dei
Carabinieri di Siracusa, ha salutato le Autorità civili e
militari intervenute, gli studenti che hanno partecipato al
concorso  con  i  loro  disegni,  gli  insegnanti,  i  dirigenti
scolastici  e  i  genitori,  ripercorrendo  la  storia  della
manifestazione, avviata nel 2009, arricchitasi di contenuti
anno dopo anno con l’introduzione di nuovi elementi che hanno
ampliato  la  portata  dell’importante  messaggio  di  impegno
sociale che lo anima.
Il Comandante Provinciale ha sottolineato come quest’anno la
partecipazione degli studenti sia stata ancora più forte ed il
livello  degli  elaborati  superiore  rispetto  agli  anni
precedenti.  Ha  anche  evidenziato  che  i  Carabinieri  hanno
tenuto conferenze in tutti gli istituti scolastici, nel corso
delle quali si è parlato di Legalità in senso ampio, spaziando
dalla sicurezza stradale, alla concentrazione alla guida e dei
fenomeni del bullismo e del cyberbullismo.
Il Direttore Generale di Isab, Bruno Martino ha ricordato
l’impegno per la realizzazione dell’iniziativa, l’attenzione
dell’azienda al mondo giovanile e le nuove sfide di ISAB dopo
il closing con “GOI Energy”.
Per  l’Ufficio  Scolastico  Provinciale  è  intervenuto  il
professore Marco Trigilia, che ha ringraziato i docenti e gli
studenti che con la loro partecipazione hanno contribuito alla
diffusione della cultura della legalità e della prevenzione
delle condotte scorrette alla guida di veicoli.
Infine, le conclusioni del sindaco di Melilli, Giuseppe Carta,
che evidenziato  l’importanza della manifestazione e di tutti
gli altri interventi di responsabilità sociale a favore del
territorio,  svolti  con  numerosi  progetti  nel  campo  della
sicurezza,  dello  sport,  dell’ambiente  e  del  lavoro,  per
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educare i giovani al rispetto delle regole.
Più di 4.000 studenti ed oltre 50 conferenze. E’ questo il
bilancio dell’attività formativa, tenuta nell’anno scolastico
in corso, nelle scuole della provincia attraverso le numerose
conferenze  che  gli  ufficiali  e  i  comandanti  di  Stazione,
spesso insieme ai dirigenti ISAB, hanno tenuto per affrontare
con i giovani studenti tematiche delicate e condividere con
loro  i  valori  a  fondamento  dell’Arma  dei  Carabinieri,
riferimento  per  la  società,  ribadendo  l’importanza  di
affiancare  alla  repressione  una  costante  e  capillare
formazione per la diffusione di una cultura della legalità
pienamente  condivisa,  un  investimento  per  il  futuro  della
società che nasca dall’intimo convincimento, della bontà dei
valori  e  dell’importanza  del  rispetto  delle  regole,  a
cominciare  proprio  dalla  tutela  dell’incolumità  personale
attraverso l’uso corretto del casco.
Dopo  gli  incontri,  ciascuna  delle  terze  classi  di  scuola
secondaria di 1°grado della provincia ha realizzato dei disegni
sul tema scelto quest’anno: “Io metto il casco, provaci anche tu”.
Sui 165 caschi donati da ISAB, è stato apposto il logo ideato
dallo  studente  Giuseppe  Fiorenza  dell’Istituto  Superiore  ad
indirizzo artistico, “A. Gagini” di Siracusa, a cui è stata donata
in premio una videocamera “GO-PRO”.
Il collegio dei docenti ha, quindi, proclamato i vincitori di
classe dei 39 istituti coinvolti quest’anno. Con il supporto e
la  supervisione  dell’Ufficio  Scolastico  Territoriale  di
Siracusa, gli elaborati vincitori di classe e d’istituto sono
stati  esaminati  da  una  commissione  formata  dai  partners
promotori  del  progetto  e  da  docenti  del  Liceo  Artistico
“Antonello Gagini” di Siracusa, che, sulla base del linguaggio
artistico e delle tecniche grafiche utilizzate nonché delle
tematiche rappresentate, hanno scelto i migliori tre a cui è
stata poi donata, come premio, una videocamera “GO-PRO”. Dopo
la foto ricordo, i ragazzi hanno ritirato i loro caschi e si sono
divertiti, fra le moto e le auto dei Carabinieri, esposte in uno
stand con attrezzatura e materiale dell’Arma.



Furto  in  pizzeria  nella
notte,  denunciato  31enne:
aveva rubato 900 euro dalla
cassa
Meno di una settimana per risalire all’identità del ladro che
il 4 giugno scorso ha rubato da un bar -pizzeria del centro
storico di Noto 900 euro, aprendo il registratore di cassa e
poi fuggendo. Ieri, gli agenti del commissariato del comune
della zona sud hanno denunciato un uomo di 31 anni, che dovrà
adesso rispondere di  furto aggravato.
Il 4 giugno scorso, la proprietaria di un bar aveva denunciato
il furto subito.
In particolare, durante la nottata, ignoti ladri si erano
introdotti  nell’esercizio  commerciale,  forzando  un  ingresso
posteriore che immette in una sala in allestimento da adibire
nella stagione estiva a pizzeria, e rubavano dalla cassa la
somma  di  900  euro.  Una  volta  acquisite  le  immagini
dell’impianto  di  video  sorveglianza,  gli  investigatori,
nonostante  i  tentativi  di  travisamento,  sono  riusciti  ad
identificare uno dei due ladri.
L’uomo, che attualmente lavora (temporaneamente) a Noto, è
stato denunciato per furto aggravato mentre gli inquirenti
proseguono  l’attività  di  indagine  per  risalire  al  suo
complice.

Sant'Antonio  di  Padova,

https://www.siracusaoggi.it/furto-in-pizzeria-nella-notte-denunciato-31enne-aveva-rubato-900-euro-dalla-cassa/
https://www.siracusaoggi.it/furto-in-pizzeria-nella-notte-denunciato-31enne-aveva-rubato-900-euro-dalla-cassa/
https://www.siracusaoggi.it/furto-in-pizzeria-nella-notte-denunciato-31enne-aveva-rubato-900-euro-dalla-cassa/
https://www.siracusaoggi.it/furto-in-pizzeria-nella-notte-denunciato-31enne-aveva-rubato-900-euro-dalla-cassa/
https://www.siracusaoggi.it/santantonio-di-padova-festeggiamenti-a-siracusa-nella-parrocchia-della-pizzuta/


festeggiamenti  a  Siracusa
nella  parrocchia  della
Pizzuta
Festeggiamenti in onore di Sant’Antonio di Padova, fervono i
preparativi nella parrocchia della Pizzuta, a Siracusa. Questa
sera appuntamento dedicato alle famiglie. Al termine della
celebrazione  delle  19,  benedizione  degli  sposi  e  atto  di
consacrazione delle famiglie.
Lunedì 12, giorno di vigilia, nella chiesa di via Lo Surdo
sarà  l’arcivescovo  di  Siracusa,  Francesco  Lomanto,  a
presiedere  la  celebrazione  delle  19.
Martedì 13, festa di Sant’Antonio di Padova, la chiesa aprirà
alle 7:00 le sue porte. Dopo la messa delle 9.30, presieduta
dal vicario dell’Arcidiocesi, mons. Sebastiano Amenta, momento
dedicato alla benedizione dei bambini e distribuzione del pane
votivo di Sant’Antonio.
Nel pomeriggio, alle 18.30, l’attesa processione per le vie
della  Pizzuta,  con  la  partecipazione  del  Corpo  Bandistico
Città di Siracusa.
Al rientro nella chiesa di via Lo Surdo, si farà festa nel
grande  piazzale  con  l’intrattenimento  musicale  dall’Absent
Minded Cover Band Siracusa. A chiudere la giornata dedicata a
Sant’Antonio di Padova, spettacolo pirotecnico.

Sparatoria  in  Ortigia,
gambizzato venditore di ricci
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nei pressi di via Trieste
Almeno due colpi di arma da fuoco sarebbero stati esplosi
questa mattina in Ortigia, tra via Trieste e via Perno. Si
tratta di una zona centrale, nei pressi dell’Antico Mercato.
Ferito  un  venditore  di  ricci,  trasferito  in  ambulanza  al
Pronto Soccorso. Secondo le prime e frammentarie informazioni,
sarebbe stato colpito ad una gamba.
Sul posto, la Polizia con la Scientifica e gli investigatori
della  Squadra  Mobile  impegnati  a  ricostruire  l’accaduto  e
svolgere i primi rilievi d’indagine.
Notizia in aggiornamento.

foto in archivio

RIVEDI il faccia a faccia tra
i  candidati  sindaco  di
Siracusa  trasmesso  da
FMITALIA
Domenica 11 giugno e lunedì 12 fino alle 15 a Siracusa si vota
per  il  turno  di  ballottaggio.  Si  contendono  la  fascia
tricolore Ferdinando Messina, candidato del centrodestra che
ha  chiuso  il  primo  con  il  32,17%,  e  l’uscente  Francesco
Italia, sostenuto da liste e movimenti civici (24,08%).
Definiti nei giorni scorsi gli apparentamenti e presentate le
squadre di assessori designati, oggi i due candidati chiudono
le rispettive campagne elettorali. Poi domani il giorno del
silenzio  elettorale  e  da  domenica  mattina  seggi  aperti  a
partire dalle 7.
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Rivedi qui l’acceso confronto andato in onda su FMITALIA. Per
la realizzazione della trasmissione di comunicazione politica,
è stata data preventiva informazione al Corecom Sicilia nei
termini previsti dalla delibera 287/23 CONS dell’Autorità per
le garanzie nelle comunicazioni – AGCOM.

Sanità, il caso Pta Pachino:
Gilistro,  "Vigileremo  sugli
impegni assunti da Asp"
Seduta  di  Commissione  Sanità  dedicata  in  gran  parte  alla
situazione  di  Pachino  (Sr),  su  richiesta  del  deputato
regionale  Carlo  Gilistro  (M5S).  Convocato  in  audizione  il
commissario  straordinario  dell’Asp  di  Siracusa,  Salvatore
Lucio Ficarra.
Da  mesi  la  comunità  siracusana  lamenta  una  riduzione  dei
servizi  sanitari  offerti  dal  Pte  di  Pachino,  a  corto  di
medici.  Problematica,  quella  della  carenza  di  medici,  di
ordine  nazionale.  “Nel  corso  della  seduta,  il  commissario
Ficarra ha illustrato il piano di intervento straordinario,
messo a punto dall’Asp di Siracusa. Per assicurare la presenza
di  almeno  un  medico  per  turno,  previsti  meccanismi  di
rotazione tra medici di emergenza per la copertura dei turni
diurni e guardia medica per la continuità notturna. Lo stesso
manager della sanità provinciale si è fatto garante della
piena  funzionalità  di  questo  sistema.  Ne  prendo  atto  –
commenta  Gilistro  –  ma  siccome  non  possiamo  accontentarci
delle  parole,  insieme  al  Movimento  5  Stelle  di  Pachino
vigileremo  sulla  piena  attuazione  di  quanto  esposto  in
Commissione. Da mesi, d’altronde, si susseguono notizie di
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interventi e nuove attivazioni di servizi senza che, però, le
problematiche lamentate risultino risolte. Attendiamo anche il
completamento  della  formazione  per  l’emergenza  di  medici
neolaureati  che,  con  tempistiche  ridotte,  possano  essere
destinati a rafforzare i servizi sanitari pubblici della zona
sud della provincia di Siracusa”.

Carenza  cronica  di  medici
all'ospedale di Lentini, Ddl
all'Ars per salvare la sanità
“Mancano i medici, a rischio i reparti di Rianimazione e di
Ortopedia  nonché  il  Pronto  soccorso  dell’ospedale  di
Lentini”.Tiziano Spada, deputato regionale del Pd, ha portato
all’Ars il problema, preannunciando uno specifico disegno di
legge del gruppo del Partito Democratico, primo firmatario
Giovanni Burtone. “Il Disegno di legge  – ha spiegato Tiziano
Spada – si prefigge tre obiettivi: fare pressing sul Governo
nazionale  affinché  proroghi  il  cosiddetto  decreto  Calabria
fino al 2025, ovvero la possibilità di accorciare, in virtù di
un precedente percorso all’interno dell’Azienda sanitaria, i
tempi  ai  fini  dell’utilizzazione  del  medico  in  corsia,
naturalmente sotto il controllo di un medico più esperto. Una
volta conseguito il diploma di specializzazione, il medico
sarà stabilizzato a tempo indeterminato. Il secondo punto è la
creazione di un Dipartimento interaziendale per i reparti di
Anestesia e di Rianimazione in modo da evitare che le città
metropolitane polarizzino tutti i medici, lasciando carenti i
luoghi periferici e più piccoli. L’ultimo articolo-conclude il
parlamentare  regionale  del  Pd-  prevede  la  possibilità  di
comunicare a tutte le aziende sanitarie colori i quali sono
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risultati idonei nei concorsi e non sono stati assunti, per
consentire  lo  scorrimento  delle  graduatorie  e  un  veloce
reclutamento del personale medico e sanitario anche da parte
delle  Aziende  che  non  abbiano  indetto  i  concorsi”.
All’assessore regionale della Salute, Giovanna Volo Spada ha
chiesto  tempi  celeri  per  la  discussione  del  Ddl.  Analoga
richiesta è stata rivolta alla deputazione regionale “così da
dare risposte alla sanità siciliana”.

Elezioni, il Pd si "smarca" :
governo  ombra  con  Renata
Giunta
In vista del ballottaggio dell’11 e del 12 giugno prossimi per
l’elezione del nuovo sindaco di Siracusa, il Pd, che al primo
turno sosteneva Renata Giunta prende posizione ufficiale e lo
fa con un documento, dopo le dichiarazioni che, in ordine
sparso,  esponenti  del  partito  hanno  rilasciato  nei  giorni
scorsi, con orientamenti diversi, in qualche caso, gli uni
dagli altri. Nel documento si  premette che “la coalizione
democratica e progressista, guidata da Renata Giunta, allorché
si  è  costituita,  ha  dichiarato  ripetutamente  di  essere
alternativa  alla  destra  e  in  netta  discontinuità  con
l’amministrazione  uscente  guidata  da  Francesco  Italia.
Ad  oltre  una  settimana  dal  voto,  dal  candidato  Francesco
Italia  non  è  pervenuta  alla  coalizione  democratica  e
progressista alcuna richiesta di confronto politico né alcuna
proposta su concrete e credibili azioni che assicurino la
svolta, da noi ricercata, rispetto al governo dei precedenti
cinque anni e in coerenza con le aspettative di oltre 2/3
dell’elettorato che ha dimostrato di non apprezzare l’operato
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dello stesso. Analogamente, nessuna proposta di apparentamento
tecnico è pervenuta al Partito Democratico, unica lista della
coalizione che sarà presente nel Consiglio Comunale”. Per il
Pd, dunque, non avrebbe “significato e
senso  politico  una  qualunque  indicazione  di  voto,  basata
esclusivamente  sulle  caratteristiche  delle  persone  o  sul
profilo  politico,  peraltro  evidente,  delle  due  coalizioni
rivisitate  di  destra-centro  e  di  centro-destra,  al
ballottaggio”. Il Partito Democratico si è confrontato con la
coalizione progressista con cui ha affrontato la prima parte
di campagna elettorale. “Non essendosi manifestati elementi
nuovi per offrire un’indicazione autenticamente politica sul
voto, volta cioè ad assicurare gli elementi programmatici di
cambiamento da noi auspicati nel governo futuro della città di
Siracusa, saranno gli elettori e le elettrici del Partito
Democratico e della coalizione democratica e progressista a
scegliere-  il  responso  di  tali  approfondimenti-  
responsabilmente, la proposta che complessivamente riteniamo
meno lontana, più utile o meno rischiosa per il futuro governo
della città di Siracusa e attraverso le modalità di voto che
la legge consente, inclusa la scheda bianca”.
Poi un chiarimento, che sembra anche una risposta ad alcuni
temi di dibattito politico in queste settimane. “Non è alle
forze  politiche  escluse  dalle  coalizioni  che  vanno  al
ballottaggio a Siracusa, a maggior ragione quando totalmente
ignorate sotto il profilo del confronto politico- si legge nel
documento-  che vanno imputate responsabilità politiche di
qualunque  tipo  circa  gli  esiti  del  voto,  al  di  là  della
propaganda elettorale. Proprio la legge elettorale prevede, al
suo interno, numerosi e specifici strumenti, con le relative
tempistiche,  per  definire  e  consolidare  rapporti  politici
trasparenti e pubblici e impegni programmatici verificabili.
La presenza del Partito Democratico nel Consiglio comunale
sarà  decisiva  e  consentirà  di  portare  avanti,  in  modo
autonomo, costruttivo e nell’interesse della città, le nostre
idee e la nostra visione, in continuità con la richieste dei
10445 voti ovvero circa il 20% elettori ed elettrici che hanno



condiviso la bella corsa e la proposta di Renata Giunta a capo
della  coalizione  democratica  e  progressista,  aprendo  alle
tante giovani e fresche energie che ci hanno manifestato il
loro entusiasmo e la volontà di andare avanti”. Il prossimo
passo  dovrebbe  essere  una  conferenza  stampa,  che  dovrebbe
essere convocata da Renata giunta, per illustrare l’idea di
dar  vita  ad  un  governo  ombra  della  città,  con  specifiche
deleghe, a partire dalla giunta designata.

Truffa  dello  specchietto  in
autostrada:  la  Polstrada
sventa il tentativo ai danni
di una donna
Non è andata ad una coppia di truffatori, pronti a mettere in
atto la classica Truffa dello Specchietto ai danni di una
donna  di  54  anni  che  percorreva  l’autostrada  Siracusa-
Catania. Tentativo sventato dalla Polizia Stradale, durante
l’attività  di  vigilanza  lungo  l’asse  di  collegamento.  Il
trucco  è sempre lo stesso: si simula la rottura di uno
specchietto,  dando  l’impressione  che  si  tratti  della
conseguenza di un incidente. Così,neigiorni scorsi, la donna,
mentre  sorpassava  un’altra  auto  all’interno  di  una  delle
gallerie, ha avvertito un tonfo che proveniva dalla parte
destra del veicolo condotto. Allarmata per quanto successo la
donna,  raggiunta  la  prima  piazzola  di  sosta  utile,  si  è
accostata  al  fine  di  poter  constatare  l’eventuale
danneggiamento della propria autovettura. In quel momento è
stata raggiunta dal malvivente con consorte, che ha iniziato a
lamentare  il  danneggiamento  (fantomatico)  della  sua  auto.
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Nonostante le perplessità della donna in merito ad una sua
responsabilità
all’accaduto, questa, intimorita dalle pressioni psicologiche
che nel frattempo subiva, è stata indotta ad accettare la
richiesta di un risarcimento monetario immediato per evitare
la  lungaggine  del  risarcimento  tramite  compagnie
assicuratrici. La scena tuttavia non è passata inosservata ad
una pattuglia della Polizia Stradale in transito che, intuendo
la verosimile consumazione della truffa ai danni della donna,
si è fermata per verificare l’accaduto, notando,  peraltro,
l’incongruenza tra i danni riportati e la presunta dinamica
dell’incidente,  mai  in  realtà  verificatosi.  L’auto  della
signora era anche stato marcato con un pennarello nero  al
fine di rendere più convincente il “fasullo”
contatto  dell’autovettura  con  lo  specchietto  retrovisore
esterno  del  veicolo  del  malvivente,  la  cui  perquisizione
all’interno  dell’abitacolo  consentiva  agli  operatori  della
Polizia Stradale di rinvenire nella pronta disponibilità del
giovane  dei  piccoli  sassi  verosimilmente  utilizzati  dal
medesimo come “esca” per attirare l’attenzione delle vittime
del  suo  intento  malavitoso.  L’uomo  è  stato  deferito  alla
Procura della Repubblica di Siracusa per il reato di truffa
aggravata ed attentato alla sicurezza stradale. L’episodio è
ancora una volta spunto per la Polizia Stradale, guidata dal
comandante Antonio Capodicasa, per raccomandare a tutti gli
utenti di prestare la massima attenzione e di allertare, in
casi  simili,  il  numero  di  emergenza  per  consentire
l’intervento  delle  forze  dell’ordine,  non  esitando  a
denunciare  i  responsabili  di  azioni  di  questo  tipo.


